

Smile ~笑顔~

長柄町立長柄中学校
第2学年 学年だより
令和5年12月1日発行



1年の締めくくりを

早いもので、今年も残すところ1か月となりました。朝晩の冷え込みもだいぶ強くなり、一気に冬の訪れを感じる日々が続いております。

さて、11月15日(水)、16日(木)には、2学期期末テストが行われました。お子さんの御家庭での学習への取り組みはいかがでしたか。定期テストでは、返却後の学習がとても大切です。問題を解き直したり、復習したりすることで、学力の向上につながります。完全下校も日暮れとともに早くなり、在宅時間が延びている今こそ、家庭学習をより充実させ、学期のまとめをするチャンスととらえてほしいと思います。また、1月10日(水)、11日(木)には実力テストを予定しています。冬休み中も落ち着いて学習に取り組めるよう、御家庭でも声掛けをお願いいたします。

特別支援学級D組担任 藤原 まりの



2年生が生徒会・専門委員会の中心となり

活動しています。

<新生徒会役員・専門委員長紹介>

生徒会長	副会長	常任委員	常任委員
旧生徒会の経験を活かし、学校全体の絆を深められるように皆さんとたくさん接していきたいと思えます。新生徒会長として、一生懸命活動していきますので、ご協力をお願いします。	今まで以上に積極的に長柄中の皆さんとコミュニケーションをとるなどし、互いを高め合うことができる関係を築いていきます。ご協力よろしくお願いします。	私は、学校の環境をみんなでより整えたいと思っています。丁寧な清掃や、移動時の椅子入れおよび机上整理等の大切さを、私自身が率先して動くことで伝えていきたいです。	私は、一人一人がルールを意識し、守ろうとする学校を目指します。まずは、私たちの命を守る腕章の着用徹底を目指します。2年生全員で毎日着用し、全校を引っ張っていきましょう。
学習委員会		環境委員会	
活動内容 給食や清掃の時間に放送をしたり、昼休みに図書室で本を貸し出ししたりしています。また、運動会では音響と実況を担当します。	委員長 絶対に仕事を怠けず、委員会の人から、委員長として、信頼されるような行動を心がけたいです。	活動内容 毎週金曜日にごみ回収、毎学期末にはワックスがけを行っています。また、募金活動への呼びかけ等もを行っています。	委員長 私は、みんなから尊敬、信頼され、どんなことにも挑戦する委員長になりたいです。
給食委員会		健康委員会	
活動内容 給食時に、教室では当番以外への着席を呼びかけたり、配膳室では給食当番が食缶等をスムーズに運びだせるようにサポートをしたりしています。	委員長 人前で話した経験は少ない方だと思いますが、ハキハキ話す等、みんなに伝わりやすい話し方を意識します。また、一つ一つの活動に全力で取り組みたいと思います。	活動内容 朝のあいさつ運動や、服装点検、手洗い・うがいの呼びかけなどを中心に活動しています。	委員長 委員会では他学年も一緒に活動するため、みんなが楽しく過ごせるように、周りをよく見て声をかける等の雰囲気づくりができるように精いっぱい頑張りたいです。

<千葉大国際交流会>

留学生が母国の文化等を紹介してくれました。A組はスペイン、中国、B組はメキシコ、ポルトガル、グアテマラについて学びました。

スペインについてのいろいろなスポーツ、伝統、気候などを詳しく学べて嬉しかったです。

A組

中国の生活習慣で、公園で高齢者の方が中国将棋や唐独楽で遊んでいたりと、夜に踊っていたりする様子を見て、とても驚きました。

A組

ポルトガルの紹介で見た、世界一古い本屋さんの雰囲気がとても好みで素敵だな、実際に見てみたいなと思いました。

B組

グアテマラについては、初めて聞く話がほとんどで、とても興味深く、楽しく聞くことができました。

B組



メキシコにある、王様の日にみんなでパンを食べ、白い人形が入っていた人がみんなの分の料理をつくる文化は特に印象的でした。

B組



<認知症サポーター養成講座>

長柄町地域包括支援センターから職員の方が来校し、認知症について様々なことを学びました。

私は、言葉自体は知っていましたが、どういう病気なのかは知らなかったので、今日、認知症についてたくさんを知ることができてよかったです。もし、認知症の人に出会ったら、優しく話す等の丁寧な対応をしたいと思いました。

A組

今回の機会で、認知症の方への接し方や、具体的な特性や症状等、たくさんを知ることができました。祖父母や地域の方たちとの接し方をよく考えて、共に過ごせる時間を大切に、これからの生活に活かしたいと思います。

A組

身近な人がいつ認知症になるのかわからないので、いつでも対応できるように今日教わったことを覚えていたいと思いました。

B組

認知症には、様々な特徴があり、関わり方も気を付けなければいけないことがわかりました。今後の生活に生かせるように頑張ります。

A組

自分は短気で、気に障ることがあるとイライラしてしまうので、しっかり認知症の症状を理解して、否定せず今日実演で見た正しい対応の花ちゃんのようになりたいたいと思いました。

B組

今回教えていただいたことで、認知症の人やその周りの人の大変さがよくわかりました。もし近くに困っている人がいたら優しく声をかけたり、接したりできるようにしたいと思いました。

B組



銅賞
出川柳
運動部
吹奏楽も
楽しめない



優秀賞
長柄町文化祭俳句大会
部活中
コートに落葉

<国語科>

国語の授業でつくった、俳句や川柳が優秀な成績を収めたので紹介します。